1.Januar 2022

Das neue Jahr 2022

Meine Kinder, wie Ich euch ja schon sagte, kommt eine neue Energie auf die Erde, die vom allergrößten Teil aller Lebensformen erst nach und nach angepasst wird. Soll heißen: Es kann Anpassungs- und Umstellungsprobleme geben, Meine Kinder. Ihr, als Meine verlängerten Arme auf Erden, dürft auch hier mithelfen. Eure täglichen, in freiwilliger Weise getätigten Arbeiten in Meinem Weinberg, sind dabei von wichtiger Art. Auf der Herzensebene spüren sehr viele Menschen auf Erden eine Umstellung zum Positiven hin und haben plötzlich die Gewissheit in sich, dass es besser werden wird. Alles wird gut! Amen.